



Prix Minami Manga 2022, Angoulême

publié le 10/05/2022

Jeudi 05 et vendredi 06 mai se sont déroulées les rencontres pour le Prix Minami manga 2022, à Angoulême.

Des élèves du collège y ont participé vendredi toute la journée.

Le matin, des élèves venant de différents lycées et collèges ont débattu sur les 9 mangas en compétition, puis ont voté pour le meilleur. L'après-midi a commencé par un concours de cosplay (déguisement fait main ayant pour thème un personnage de manga ou d'anime) auquel trois élèves du collège ont participé. Nous avons ensuite visité le musée de la Bande-dessinée et des élèves ont pu fabriquer un masque de Princesse Mononoke.

Une journée bien remplie sous un beau soleil !

 [rencontre_minami_photos-1](#) (PDF de 2.7 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.